



## DLRG-Stiftung Bayern

# freut sich auf Zuschussanträge

Dank der gestiegenen Zinsen auf dem Finanzmarkt und dem ständig wachsenden Kapital der DLRG-Stiftung Bayern, stehen immer mehr Gewinne für Zuschüsse an die bayerischen DLRG-Gliederungen zur Verfügung. Wir überlegen uns deshalb, ob es nicht sinnvoll wäre, den Gesamtbetrag für die jährlichen Zuschüsse von aktuell 10.000 Euro zu erhöhen. - Damit wird sich der Stiftungsrat bei der nächsten Sitzung im Herbst befassen und eine Entscheidung treffen.

**B**is dahin gelten noch die aktuell bekannten Regeln, die unter <https://stiftung-bayern.dlrg.de> veröffentlicht sind. Vor allem ist der Einsendeschluss für Zuschussanträge per E-Mail am 15. September 2024 zu beachten!

Im Juni durfte ich dem DLRG Kreisverband Bayreuth einen Scheck von der DLRG-Stiftung übergeben. Die DLRG Bayreuth hatte letztes Jahr im Rahmen einer Ausbildungsinitiative für Strömungsretter und Taucher für die Beschaffung von Neoprenanzügen und zwei Tauchcomputern 1.000 Euro Zuschuss beantragt. Der Stiftungsrat genehmigte diesen Antrag in voller Höhe.

Als ich am DLRG-Einsatzzentrum in Bayreuth ankam, war dort ziemlich viel Trubel, weil einige Aktive ein Fest

für den Nachmittag und Abend vorbereiteten. Präsident Dr. Manuel Friedrich nahm sich viel Zeit für mich, und wir nutzten das Gespräch, um uns über viele DLRG-Themen in Ruhe zu unterhalten, für die man sonst viel zu wenig Zeit hat. Für das Foto zur Scheckübergabe zogen zwei Aktive bereits die bezuschussten Strömungsretter-Neoprenanzüge an.

Übrigens: Die DLRG-Stiftung Bayern unterstützt die Ortsgliederungen nicht nur finanziell. Wir stehen gerne auch als neutrale Gesprächspartner für alle Themen rund um Fundraising, Finanzierung und Geldanlage in den Gliederungen zur Verfügung.

**Jörg Laubenstein**